



Inicia “Veracruz en San Lázaro. Esplendor del Golfo de México”



Los veracruzanos inspiran con su talento y defensa apasionada de las tradiciones y la cultura: diputado Gutiérrez Luna

Boletín No.1655

Inicia “Veracruz en San Lázaro. Esplendor del Golfo de México”

- Los veracruzanos inspiran con su talento y defensa apasionada de las tradiciones y la cultura: diputado Gutiérrez Luna
- Se llevan a cabo diversas actividades artísticas, culturales y gastronómicas de la región



El presidente de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, afirmó que los veracruzanos son personas que inspiran con su talento y defensa apasionada de las tradiciones, la cultura y su espíritu solidario a propios y extraños.

Al inaugurar “Veracruz en San Lázaro. Esplendor del Golfo de México”, el legislador explicó que este evento es el primero de una iniciativa promovida por el Espacio Cultural San Lázaro, titulada México en San Lázaro, la cual es encabezada por la Secretaría General de la Cámara de Diputados, y que busca resaltar la riqueza cultural de las diversas regiones del país.

El presidente de la Mesa Directiva destacó que esta semana se representará una parte de la cultura de Veracruz, no sólo por lo simbólico, sino por las invitadas e invitados que ofrecerán diversas actividades literarias, pictóricas, artesanales y gastronómicas.

Indicó que durante los próximos días se plasmará lo más representativo de la cultura de un estado tan rico en tradiciones, arte y alegría, así como los episodios más representativos de su historia, pero sobre todo las virtudes de su gente, sus regiones y sus pueblos originarios desde los olmecas, totonacas, nahuas, chinantecos, mazatecos olutecos.

Resaltó que las y los veracruzanos son gente trabajadora, valiente, generosa, creativa, optimista, alegre, franca, esforzada y siempre dispuesta a dar lo mejor de sí a los demás. “Desde quien tira su red en las Lagunas de Tamiahua, y la de Papantla, como el que vende zacahuil en Poza Rica, o toca música clásica en Xalapa o danzón en el Puerto de Veracruz. Tampoco podemos olvidar a quien cosecha piñas o caña en Papaloapan, café en Coatepec, y cítricos en el norte del estado”.

También, continuó, hay que reconocer la labor de quienes producen tabaco o cigarros en San Andrés, quienes dan clases en alguna escuela primaria; estudia en la Universidad Veracruzana o en algún Tecnológico; cría ganado en Acayucan, labora en la refinería de Minatitlán, o tripula barcos en Coatzacoalcos. “Todos ellos ponen en movimiento a un gran estado”.

Subrayó que “como presidente de la Cámara y como veracruzano es un enorme gusto poner en marcha un ejercicio en el que las entidades federativas expongan en este recinto su riqueza y cultura para que las y los trabajadores y visitantes en general conozcan las diversas regiones de México”.

“Quienes hemos tenido la fortuna de nacer entre los ríos Pánuco y Tonalá, nunca podemos despojarnos de nuestra condición de veracruzanos. Desde mi doble condición de presidente de la Cámara de Diputados y veracruzano, es un gusto abrir las puertas a todas y todos ustedes y recibirlos en el Palacio Legislativo de San Lázaro”, indicó.

Destacó que esta semana se difundirá lo que caracteriza a la entidad: imágenes, sabores y palabras de Veracruz, que resonarán en estas paredes como lo han hecho en la historia de México siempre”.

“Veracruz en San Lázaro. Esplendor del Golfo de México”, inició en la explanada central del recinto con los honores a la Bandera y el Himno Nacional, a cargo de la Orquesta Sinfónica de la Secretaría de Marina Armada de México.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

BOLETINES

0

20/04/2022

LEGISLATIVO

Posteriormente, se contó con la participación de 17 compañías de danza que al ritmo de son bailaron “La Bruja”, “La Paloma”, “La Iguana” y “La Bamba”, que los veracruzanos asumen como el segundo himno del país.

A la ceremonia inaugural asistieron también el subsecretario de la Secretaría de Marina Armada de México, almirante José Luis Arellano Ruiz; el embajador de la República Popular China en México, Zhu Qingqiao, así como diputadas y diputados de todos los grupos parlamentarios.